

## **André Piehler ist neuer Kaufmännischer Leiter der MEDIAN Klinik Römhild**

**Seit dem 1. Oktober 2024 ist André Piehler der neue Kaufmännische Leiter der MEDIAN Klinik Römhild, eine auf die Behandlung von Abhängigkeitserkrankungen spezialisierte Rehabilitationseinrichtung in Thüringen.**

Der Diplom-Wirtschaftsjurist André Piehler war bereits seit November 2023 als stellvertretender Kaufmännischer Leiter in der Klinik tätig. Zuvor war er als stellvertretender Personalleiter bei Bosch im Bereich Consumer Goods tätig. Er bringt viel Erfahrung aus Tätigkeiten in verschiedenen vorangegangenen Funktionen und unterschiedlichen Standorten, darunter auch bei Siemens, mit.

Zu seinem Start sagt André Piehler: „Ich freue mich auf die neuen Aufgaben und Herausforderungen und möchte zusammen mit den Teams gemeinsam an unserer Vision für die MEDIAN Klinik Römhild arbeiten. Ich möchte unsere interne Zusammenarbeit und den Austausch noch weiter stärken und alle Mitarbeitenden dafür motivieren, aktiv an der Gestaltung unserer gemeinsamen Zukunft mitzuwirken.“

### **Über MEDIAN**

MEDIAN ist Teil der [MEDIAN Group](#), einem der führenden europäischen Anbieter auf dem Gebiet der medizinischen Rehabilitation und der psychischen Gesundheit. Mit mehr als 30.100 Mitarbeitenden betreuen die Einrichtungen der MEDIAN Group jährlich rund 294.000 Patienten in 420 Kliniken und Einrichtungen in Deutschland, Großbritannien und Spanien.

Den Grundstein für die MEDIAN Group legte die MEDIAN Unternehmensgruppe in Deutschland mit ihrer Philosophie, dass Rehabilitation maßgeblich verbessert werden kann, wenn sich qualitativ hochwertig arbeitende Einrichtungen zusammenschließen und ihr medizinisch-therapeutisches Know-how bündeln.

Die Einrichtungen von MEDIAN gehören zu den besten Reha-Kliniken Deutschlands mit einer herausragenden Kompetenz bei Rehabilitation und Teilhabe. Priory in Großbritannien ist einer der größten unabhängigen Anbieter von Dienstleistungen im Bereich der psychischen Gesundheit und der Sozialfürsorge für Autisten und Menschen mit Lernbehinderungen. Hestia Alliance in Spanien erbringt psychosoziale Dienste in Katalonien, Madrid, Galicien und auf den Balearen.

Gemeinsam repräsentieren die Partnerunternehmen der MEDIAN Group die höchsten Standards in der modernen Rehabilitation mit einer einzigartigen Kombination aus



modernster klinischer Versorgung, höchsten Qualitätsergebnissen und digitalem Know-how.

**Pressekontakt MEDIAN**

Franziska Riethmüller

[presse@median-kliniken.de](mailto:presse@median-kliniken.de)

Tel: +49 151 203 435 72

[www.median-kliniken.de](http://www.median-kliniken.de)